

## Encuentro de formación para la Provincia de África Capricornio en Zimbabue

**Tema:** Unidos en Jesús – Fortaleciendo nuestro camino en Fe y Luz

**Fechas:** 26 al 28 de julio de 2024

**Ubicación:** Centro de la Iglesia Católica Gweru

**Delegados:** todos los coordinadores comunitarios, delegados del grupo central y sus capellanes que los acompañan a Zimbabwe.

Por la provincia África Capricornio, ya que este año no podemos reunirnos todos en el mismo lugar. Realizamos sesiones de capacitación individuales en cada país para unir a las comunidades de cada país y caminar juntas. El objetivo es escuchar, apoyar y fortalecer a las comunidades que han enfrentado muchos desafíos al reiniciar después del Covid-19 y el confinamiento.

Es prioritario el deseo y la necesidad de volver a estar juntos, de encontrarnos presencialmente como país dentro de la provincia, después de años sin poder intercambiar y vernos con normalidad. Queremos unir a las comunidades existentes y activas en Bulawayo, Gweru y Kwekwe en Zimbabwe.

Hemos enfrentado muchos desafíos desde el covid y el confinamiento; hubo que interrumpir reuniones, no se pudieron autorizar reuniones, no se pudieron realizar capacitaciones ni reuniones presenciales. Descubrimos que los desafíos eran enormes, por razones como el transporte, la inestabilidad política, la pobreza y el desempleo, las largas distancias de viaje entre regiones, la falta de finanzas, la pérdida de líderes y miembros. Debido al covid, dejó un enorme vacío y reforzó la necesidad. volver a sentirnos unidos. Para nosotros es fundamental la necesidad de vernos cara a cara, para recordar que como comunidades (en nuestra provincia y en el mundo), estamos unidos en Jesús. Es importante fortalecer los vínculos para encontrar esperanza y apoyarnos mutuamente en momentos difíciles. En los últimos años hemos perdido muchas comunidades y todos estamos alineados para tratar de hacer crecer nuestras comunidades existentes y llegar a lugares para crear nuevas comunidades en áreas donde hay necesidad.

Durante estos dos días de formación, habrá períodos de intercambio, talleres de reflexión, actividades prácticas y apertura a nuestras comunidades existentes, para poner en práctica lo aprendido durante la formación.

Gracias al tema propuesto, habrá un tiempo para compartir en profundidad las experiencias de vida en comunidad de todos, seguido de talleres prácticos y reflexión sobre cómo todos pueden aprender unos de otros. Pero también, para plantearse preguntas, en relación con los principales desafíos encontrados, cómo existir en una economía en decadencia en un entorno en constante evolución.

- Los días 26 y 27 de julio de 2024, 5 comunidades representadas, provenientes de las tres regiones, se reunirán en la región de Gweru, para un programa completo de reflexión, intercambio, oración conjunta, talleres de actividades musicales, compartir de sus desafíos y establecer cronogramas. para ver cómo fortalecer y apoyar a las comunidades en sus esfuerzos por reiniciar. Organizamos muchos talleres interactivos para compartir sobre cómo adaptarnos, de las viejas a las nuevas formas de reunirnos, promoviendo Fe y Luz y respetando las reglas y regulaciones. Salvaguardar los derechos de todos. Los participantes se reunirán en pequeños grupos para un tiempo de discusión. La conferencia se centrará en el tema "Afrontar los desafíos y superar las dificultades permaneciendo unidos en Jesús", seguido de un tiempo de reflexión. Habrá un momento para lavarnos los pies, escucharnos unos a otros hablar sobre el mayor desafío y ver cómo podemos mantener Fe y Luz alineados con las estructuras de un país cuyas necesidades cambian a diario.
- El 28 de julio de 2024, el día comenzará con cada comunidad reuniéndose en sus propias iglesias locales para una misa/servicio de acción de gracias de Fe y Luz. Alineados con las iglesias o congregaciones donde se reúnen las comunidades de Fe y Luz y estarán activas en la misa/servicio, cantando o aceptando la ofrenda o dando la bienvenida a los miembros en la entrada con el propósito de anunciar y compartir con la congregación oraciones de acción de gracias, invitando otros visitaron nuestras reuniones y distribuyeron paquetes de información y compartieron té/café con la congregación. La idea es hacerles saber que Fe y Luz está muy presente y viva en nuestra iglesia y en nuestros lugares de encuentro.